

San Benito

BONILLA

El Angel le dijo: Tenes
Maria, porque has hallado
gracia delante de Dios y

concedias en tu seno y daras
a luz un hijo, a quien nombras
por nombre Jesus



Dias Navidenos

En los dias navidenos
desaparecen las penas
y vibren las almas, llenas
de paradisiacos risuenos.
Los mensajeros viciuemos
nos llegan a deslombiar y
por la gracia sin par de
este suceso bendito lo viene
a felicitar la Hermandad
de San Benito

Jaen 1884
Sevilla hoy y siempre



Boletín Informativo de la Hermandad del Santísimo Sacramento, Pontificia, Real y Antigua Archicofradía de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación.

Programa de Cultos y Actos a celebrar hasta la próxima Semana Santa

Día 07-12-84 a las 21,00 horas	Función a la Inmaculada Concepción solemnizada por el Coro de la Hermandad.
Día 23-12-84 a las 10,00 horas	Reparto Campaña de Navidad.
Día 15-01-85 a las 21,00 horas	Charla-Coloquio "Las mujeres en las Cofradías de Penitencia". Ponente D. Julio Domínguez Arjona.
Día 18-01-85 a las 20,30 horas	Conferencia "Integración del niño en la vida de Hermandad". Ponente D. Fernando Piruat de la Barrera.
Día 22-01-85 a las 21,00 horas	Trilogía de la Hermandad de San Benito. Comentarios: D. Manuel Burgos.
Día 29-01-85 a las 21,00 horas	Catequesis para todos los hermanos y hermanas.
Día 05-02-85 a las 21,00 horas	Charla-Coloquio "Compromiso de la Juventud con la Hermandad". Ponente D. Manuel Rodríguez Hidalgo.
Día 12-02-85 a las 21,00 horas	Película de la Semana Santa año 1984. Proyecta D. Rafel Cintado Parejo.
Día 19-02-85 a las 20,30 horas	Comienza Solemne Quinario.
Día 22-02-85 a las 21,00 horas	Charla-Coloquio sobre Hermanos Costaleros. Ponente D. Juan Foronda Blasco.
Día 24-02-85 a las 12,30 horas	FUNCIÓN PRINCIPAL DE INSTITUTO.
Día 26-02-85 a las 21,00 horas	Catequesis para todos los hermanos y hermanas.
Día 05-03-85 a las 21,00 horas	Exaltación de la Semana Santa por D. Julio Domínguez Arjona.
Día 08-03-85 a las 21,00 horas	Diapositivas comentadas por D. Manuel Delgado Sánchez.
Día 11-03-85 a las 21,00 horas	Comienza el Reparto de Papeletas de sitio.
Día 23-03-85 a las 20,30 horas	Comienza el Triduo a la Stma. Virgen de la Encarnación.
Día 25-03-85 a las 20,30 horas	Función a la Stma. Virgen de la Encarnación.
Día 26-03-85 a las 21,00 horas	Vía Crucis con el Santísimo Cristo de la Sangre.
Día 02-04-85 a las 00,00 horas	Santa Misa preparatoria para la Estación de Penitencia a la Santa Iglesia Catedral.
Día 02-04-85 a las 15,30 horas	ESTACIÓN DE PENITENCIA A LA SANTA IGLESIA CATEDRAL.
Día 04-04-85 a las 17,00 horas	Santos Oficios.
Todos los Martes del año a las 20,45	Cultos Eucarísticos.

SE RUEGA LA ASISTENCIA DE TODOS LOS HERMANOS A TODOS LOS CULTOS Y ACTOS

Memoria Anual correspondiente al ejercicio 1983-84

Envíame tu luz y tu gracia Madre nuestra de la Encarnación, para que, como Secretario de la Junta de Gobierno de esta Hermandad, pueda ser fiel portador en la palabra de los hechos acaecidos durante el ejercicio que ahora finaliza.

Se inicia esta memoria el día 24 de noviembre de 1983 con el Cabildo General de Cuentas y Cultos que se celebró en nuestra Casa Hermandad bajo la presidencia de nuestro Hermano Mayor D. José M^o. Suárez San Miguel, acompañado del Director Espiritual D. José Salgado González.

Para empezar a describir la vida de nuestra Hermandad en este ciclo hay que decir, que comenzamos con el firme propósito de mejorar lo, que hasta ahora se había hecho, y desarrollamos lo que a continuación se expone:

NOVIEMBRE

El día 27, nuestra Hermandad efectuó el retiro que organizó el Consejo General de Hermandades y Cofradías en las instalaciones de Los Hermanos de San Juan de Dios en Alcalá de Guadaira, dicho retiro fue desarrollado por D. Fernando Isorna, Director de Secretariado General de Hermandades y Cofradías y D. José Salgado, Director Espiritual de nuestra Hermandad y Párroco de San Benito, puso brillante colofón al mismo el Obispo de la Diócesis Monseñor D. Carlos Amigo Vallejo con palabras de aliento a nuestras Hermandades y Cofradías.

El martes día 29, ante el Altar de nuestros Amantísimos Titulares, se ofreció la Eucaristía por nuestros Hermanos difuntos.

DICIEMBRE

El día 8, festividad de la Inmaculada Concepción de María, celebra la Hermandad Función de Reglas en honor de nuestra Señora, la cual

fue solemnizada por el Coro de nuestra Hermandad.

El día 18, la Diputación de Asistencia Social, como en años anteriores inició su Campaña de Navidad, llevando paz y alegría a quien tan falta está de ella, ofreció importantes donativos es especies y metálicos a los siguientes centros benéficos: Hermanitas de los Pobres (Luis Montoto y Triana) Hospital del Pozo Santo, Hermanitas de la Cruz, Hospital de San Juan de Dios, Obra Jesús Abandonado (Torreblanca y Espartina), Regina Mundi y Hospital de la Santa Caridad.

Durante los días 26, 27 y 28, se celebró en nuestra Casa Hermandad 1^o Campeonato de Tenis de Mesa "Virgen de la Encarnación", muchos los participantes y público que congregó el referido campeonato, sobre todo el día de las finales que fue de un ambiente impresionante, los ganadores fueron Ángel Castillo en categoría masculina y Mercedes Martín en femenina.

El día 27, un nutrido grupo de nuestra juventud, visitó las instalaciones de Expo-Juventud-83, nuestros jóvenes participaron en las pruebas de Ginkana organizada por la Junta de Andalucía y concurso sobre jardines sevillanos.

Durante este mes se organizó convocatoria para un concurso de redacción sobre el interesante tema "Qué es para Ti la Hermandad".

Los días 15 y 20, se reúnen los Hermanos costaleros del Paso de Virgen y Presentación respectivamente, los primeros en una charla coloquio y los segundos para presenciar el video de la última Estación de Penitencia.

Finalizamos el año deseando lo mejor para todos nuestros hermanos y con el medallón de la Anunciación del Paso de nuestra Madre, la Santísima Virgen de la Encarnación en la portada de nuestro Boletín, felicitamos en las Navidades a todos nuestros hermanos y muy especialmente a los que de una forma o de otra se entregan a nuestra Hermandad para que cada

día sea mejor, para mayor Gloria de Dios y de su Bendita Madre.

ENERO

Con muchísima ilusión iniciamos el año 1984, ilusión y alegría que llevamos a los ancianos acogidos en el Asilo de las Hermanitas de los Pobres en C/. Luis Montoto, pues el día 4 de enero, nuestra Banda Juvenil de Cornetas y Tambores, ofreció un concierto con el repertorio de sus marchas, ofreciéndoles después algunos regalos a los acogidos.

Como en años anteriores SS.MM. los Reyes Magos, se ven acompañados por nuestra Banda Juvenil en su visita a la Sede del Club de Campo, eso sucede en la mañana del día 6.

También por estas fechas nuestro equipo de fútbol se proclama Campeón en el Trofeo que la Hermandad de la Candelaria organiza, en disputa con los equipos de Candelaria, Prendimiento y Esperanza de Triana.

Nuestra Hermandad asiste al Seminario sobre el nuevo Derecho Canónico que el Consejo General de Hermandades y Cofradías organiza en el Salón de Actos del Colegio Oficial de Médicos.

FEBRERO

Comenzamos las actividades en el mes de Febrero con unas diapositivas proyectadas por nuestro hermano D. Juan A. Moruno Melgarejo, primero de los actos de los muchos a realizar preparatorios para nuestra Estación de Penitencia.

El día 17, nuestro hermano y Secretario de la Hermandad D. José L. Benítez Delgado, se reúne en una charla-coloquio con los Hermanos costaleros del Paso de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, al final del mismo hubo acto de confraternidad entre los asistentes al mismo.

El día 18, comenzó el concurso de cultura cofrade organizado por nuestra juventud, en el

cual se preguntaron cosas y casos de nuestra Semana Santa.

LLegamos al día 27 donde de nuevo nuestros hermanos costaleros, ahora del Paso de Ntra. Sra. de la Encarnación se reúnen en charla-coloquio con nuestro hermano D. Julio Domínguez Arjona, igualmente, al final hubo un acto de confraternidad entre los asistentes.

MARZO

Comenzamos el mes de Marzo con la charla-coloquio de los hermanos costaleros del Paso del Santísimo Cristo de la Sangre que tienen con nuestro hermano D. Manuel Ponce Ruiz, emotiva charla, debido al ponente de la misma, hijo de nuestro Hermano Mayor Perpetuo D. Manuel Ponce Jiménez.

Martes día 6, comienza el Solemne Quinario a nuestros Amantísimos Titulares, ocupaba la Sagrada Cátedra D. Fernando Isorna Jiménez, Director del Secretariado General de Hermandades y Cofradías; él con sus magníficas charlas como Ejercicios Espirituales, nos invitó a estar con Jesucristo en su Pasión, a imitarle en su amor a los demás, a seguir por los caminos que Él nos trazó, a la penitencia y a la oración, y hacernos comprender más aún su Pasión y Muerte.

El Jueves día 8, nos visita la Banda de la Centuria Macarena, Banda que acompaña al Santísimo Cristo de la Sangre que este año Presidía el Altar, al final de su actuación, nuestro Hermano Mayor les hace entrega a todos los componentes de la misma de la medalla de nuestra Hermandad.

El Sábado día 10, último día de Quinario, se celebró Procesión Claustal por las naves del Templo, revestiendo como siempre gran solemnidad.

El Domingo día 11, día de la Función Principal de Instituto la Iglesia de San Benito era un ascua de luz, pero luz de los corazones de todos los hermanos que, con su presencia abarrotaban el Templo, multitudinaria la protestación

pública de fe así como la asistencia a participar del Banquete Eucarístico.

La presidencia de la mesa fue muy numerosa, nos honró con su visita y nos acompañó el Delegado del Martes Santo en el Consejo General de Hermandades y Cofradías, Hermanos Mayores o sus representantes de las Hermandades del día.

Posteriormente en los locales de Ochoa en Gines, se celebró la comida de Hermandad, comida que reunió a gran cantidad de Hermanos y que a los postres Hermanos Mayores de otras Hermandades del día, felicitaron a nuestra Hermandad por la gran solemnidad de nuestros Cultos y por óptima Función Principal de Instituto, felicitación que nuestro Hermano Mayor D. José María Suárez San Miguel, agradeció de todo corazón.

Hay que resaltar, lo sobrio y piadoso que resulta el Altar de Quinario con el Santísimo Cristo de la Sangre.

Estuvo en besamanos el Santísimo Cristo de la Presentación.

La actuación de la capilla musical del Sr. Zurita, tan acertada como de costumbre.

Un año más, la Hermandad, buscando siempre la participación de sus hermanos en todos los cultos, durante el Quinario y Función Principal los acólitos fueron nuestros propios hermanos.

El Lunes día 12, el Vía Crucis Penitencial organizado por el Consejo General de Hermandades y Cofradías, presidido este año por la Imagen del Santísimo Cristo de la Caridad de la Hermandad de Santa Marta, asistió nuestra Hermandad, rezando la Estación asignada en calle Francos nuestro hermano José Luis Benítez Delgado.

El día 20, se celebró en el Salón de Actos de nuestra Casa Hermandad la Exaltación de Semana Santa a cargo de nuestro hermano D. José A. Moruno Melgarejo; curiosamente se ha de indicar que nuestro hermano en su disertación su voz salió en directo a través de las ondas de Radio Andalucía en su programa cofrade.

Durante los días 23, 24 y 25, se celebró el Triduo a Ntra. Sra. de la Encarnación, nuestra Madre bajó de su altar, para ver cómo sus hijos se acercaban a besarles sus manos, ¿reía? ¿lloraba?, sólo puedo imaginármela pidiéndole, a su Hijo de expresión humilde y resignación silente por todos nosotros.

El día 24, segundo día de Triduo, bajo la dirección de los maestros Sres. Baena y Tovar, tuvo lugar el recital de la Banda Juvenil de Cornetas y Tambores de nuestra Hermandad, interpretaron un largo repertorio de marchas procesionales, las cuales fueron muy aplaudidas por el gran número de asistentes, al final los componentes de la Banda como sus maestros fueron muy felicitados.

El día 25, festividad de Ntra. Señora, les fue entregado a las hermanas D^a Estrella Infantes Camacho, D^a Federica de Walls y Huesca y D^a María Iglesias Navarro, la insignia dorada de Nuestra Hermandad, hermanas que poseían los números 6, 7 y 8 del libro de Registro de Hermanas.

Durante estos tres días nuestro hermano y Director Espiritual D. José Salgado González ocupó la Sagrada Cátedra y nos instruyó con sus charlas sobre temas como "María Virgen" y "María Madre de Dios".

El Triduo de la Santísima Virgen fue solemnizado con sus cantos por el coro de nuestra Hermandad y la Juventud de nuestra Hermandad participó en las lecturas y las ofrendas.

El día 28, comenzó el reparto de papeletas de sitio, durante los días de reparto se les entregó a todos los hermanos que iban a efectuar la Estación de Penitencia con el hábito de nuestra Hermandad un manual sobre el Decálogo del Nazareno.

Durante este mes se celebró el concurso de fotografía y diapositivas organizado por nuestra Hermandad, los ganadores del concurso fueron: D. Gabriel M^a Pou Rioseco, premio de Fotografía; D. Manuel Lobillo Anguiano, Premio Diapositiva Semana Santa; y D. Manuel Requena Cobos, Premio Diapositiva de San Benito.

ABRIL

El día 10, se celebra por las naves del Templo el tradicional Vía Crucis con el Santísimo Cristo de la Sangre, el cual va tomando cada año unas características de recogimiento y seriedad que hace que imprimamos en nuestras vidas la renovación cristiana que necesitamos.

Intervinieron en el mismo nuestros hermanos en todas sus estaciones y el Coro de nuestra Hermandad en los cantos.

El día 17, MARTES SANTO, a las cero horas se celebró Santa Misa por nuestro Director Espiritual D. José Salgado González y nuestro hermano D. Manuel Luque como preparación para nuestra Estación de Penitencia.

Hay que resaltar este año, que por primera vez han acudido al Banquete Eucarístico dos pequeños hermanos nuestros, Alejandro y Juan Carlos Sánchez Cañete, ágape cristiano que nos congregó alrededor de estos niños en la felicidad, en la alegría y en el deber de que la cofradía de la vida, por nuestra parte, sigue adelante en nuestra Hermandad.

Admiración y respeto, brillo y sorpresa en los ojos de cuantas personas contemplaban nuestros pasos en el Salón de Exposición de nuestra Casa Hermandad magníficamente exornados, Paso de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo con las figuras totalmente restauradas por el escultor D. Francisco Berlanga y el del Santísimo Cristo de la Sangre.

El Paso de la Santísima Virgen de la Encarnación en su sitio habitual delante del Altar Mayor de la Iglesia de San Benito ¡Qué bonita estaba la Reina de la Calzada! luciendo el Paso su nueva candelería, si a su Hijo de la Sangre y Presentación se le pedía salud y trabajo a ella había que piropearla, quitarle las penas, acompañarla en su dolor.

Estrenaba el Paso de la Santísima Virgen como anteriormente se ha dicho nueva candelería compuesta de 86 piezas de alpaca plateada, estilo barroco, construido por el orfebre Talle- res Vda. de Villarreal. Sufragada en gran parte

por donaciones de nuestros hermanos y devotos.

Numerosas representaciones de hermandades y organismos nos distinguieron con su visita y ofrecieron ramos de flores a nuestra Madre.

Nos honró con su visita el Consejo General de Hermandades y Cofradías así como nuestras primeras autoridades Civiles y Militares.

Posteriormente el Cuerpo de la Policía Nacional como es ya tradicional nos hizo entrega por manos de su Coronel Jefe, de la Imagen del Santo Ángel de la Guarda, que fue colocado en la delantera del Paso de Ntra. Sra. de la Encarnación.

No podía faltar ese hermoso día la visita de la Hermandad de Donantes de Sangre con su ofrenda de claveles rojos, esta Hermandad es Hermano de Honor de la nuestra.

A la una de la tarde y en el salón de actos de nuestra Casa Hermandad se celebró el tradicional acto de convivencia para toda la familia cofrade, asistieron las autoridades y las representaciones antes citadas.

Nuestro Hermano Mayor D. José M^a Suarez San Miguel, hizo entrega a todas las personas y hermanos que habían participado en conferencias, actos y cultos de preparación para nuestra Estación de Penitencia, así como a los Sres. Profesores de las clases de recuperación en los meses de verano de un precioso cuadro de nuestros Amantísimos Titulares.

Por su constancia y entrega a nuestra Hermandad, se le entregaron a los hermanos que por su antigüedad tenían en el Libro de Registro de Secretaría, los números del 44 al 48 la insignia dorada y que fueron los siguientes: D. Manuel Llano Delgado, D. José Morilla Moreno, D. José Rodríguez Bascuñana, D. Policarpo Becerra Martell y D. Antonio Vallejo Pérez.

De manos de nuestro Hermano Mayor recibió nuestro hermano D. Antonio Martínez Ayala un precioso tríptico de nuestros Titulares en agradecimiento por su gestión en pro de nuestras Hermandades y Cofradías del Martes Santo

durante el tiempo que estuvo como Consejero de día, en el Consejo General de Hermandades y Cofradías.

Nuestro hermano D. Antonio López Rodríguez, hizo entrega de un presente de tierras mejicanas a Ntra. Sra. de la Encarnación, consistente en una preciosa joya.

A las 15,30 de la tarde, se abren las puertas de la Iglesia y se enmarca en ella nuestra Cruz de Guía, ha llegado el gran momento, ese gran momento de hacer de la Hermandad la Cofradía y efectuar Estación de Penitencia a la Santa Iglesia Catedral.

Un año más la Banda de Cornetas y Tambores de la Esperanza de Triana nos daba escolta, hecho de agradecer a la citada Hermandad.

Los tres Pasos, como en años anteriores gracias a los desvelos de nuestros hermanos D. Carlos Morán Fernández, D. Diego González Quirós y D. José Candela Luna, fueron portados por nuestros hermanos, demostrando así unos y otros, su amor, primero a Cristo y su Madre y después a la Hermandad.

La Estación de Penitencia ejemplar, como todas las que hace nuestra Hermandad y que este año nuevamente a merecido la felicitación del Consejo General de Hermandades y Cofradías.

No podía faltar como un cofrade más, el Arzobispo de la Diócesis D. Carlos Amigo Vallejo, para acompañar al Paso de Ntra. Sra. de la Encarnación en su visita que nuestra Madre hace al Asilo de las Hermanitas de los Pobres; cariño, amor, fervor, son las constantes de estos hermanos nuestros a nuestra Reina de la Calzada ya en el ocaso de sus vidas.

Por su originalidad podríamos resaltar en esta memoria, la inscripción de una nueva hermana, que ha venido de tierras mejicanas y no quiso volver sin ser antes inscrita en el libro de Registro de Hermanas de nuestra Hermandad: D^a Teresa de Jesús Bueno López.

Nuestra Hermandad cumplimentó a distintas Hermandades del día con sendos ramos de claveles, así como a la Hermandad de la Sed a su paso por nuestra Sede.

El Jueves Santo como Hermandad Sacramental, montamos el monumento Eucarístico, el cual, estaba dignamente exornado, asistimos corporativamente a los Santos Oficios y el Monumento fue muy visitado.

Los días 19 y 21, nuestra Banda Juvenil de Cornetas y Tambores acompañó a las Hermandades del Gran Poder de Camas y Santo Entierro y Ntra. Sra. de la Soledad de Huévar.

MAYO

Nuestra vida de Hermandad ni se acaba ni empieza con el salir de la cofradía, en Mayo, mes dedicado por entero a la Madre de Dios celebramos el día 29 una conferencia a cargo del Rvdo. D. José M^a Rodríguez Izquierdo sobre el tema "María Esposa y Madre", acudimos a este acto y el salón de nuestra Casa Hermandad se vio muy concurrido.

Como en años anteriores la Hermandad tuvo su Caseta en el Real de la Feria y en el sitio de costumbre c/ Pepe Hillo, la cual a pesar del incendio que nos asoló la víspera, estuvo bastante animada de hermanos, familiares y amigos. Vaya desde aquí nuestro agradecimiento a los que colaboraron en su montaje y exorno antes y después del siniestro.

El día 24 y 27, nuestra Banda Juvenil acompañó a la Cofradía de María Auxiliadora del Barrio de Nervión y Desamparados de Alcosa.

JUNIO

En este mes de Junio nuestra Hermandad celebra Triduo de Reglas durante los días 18, 19 y 20 a Jesús Sacramentado, siendo el orador Sagrado D. José Salgado González, Director Espiritual de la Hermandad y Párroco de San Benito, estos cultos fueron solemnizados por el Coro de nuestra Hermandad.

El día 21, festividad del Corpus Christi, nuestra Hermandad asiste corporativamente a la Solemne Procesión Eucarística por las calles de nuestra ciudad, prestando una gran colaboración a esto nuestra juventud, que en todos los actos que celebramos se deja notar.

Ese mismo día y como en años anteriores nuestra Banda Juvenil acompaña a la procesión del Corpus en la cercana localidad de Camas.

Detenemos nuestra marcha en la época estival, pero durante los días 7, 8 y 9 de Agosto celebramos el Jubileo de las 40 horas.

Por segundo año consecutivo durante los meses de Julio y Agosto ha organizado nuestra Hermandad las clases de recuperación para nuestros hermanos a cargo de un profesorado cualificado y que desinteresadamente se ofrecieron para tal menester y que fueron los siguientes: D. Manuel Bermudo Parra, que dirigió el Curso, D. Faustino Baeza Hurtado, D. Sergio Ciero Gómez, D^a Angelines Márquez Romero, D. Ángel Castillo Becero, D. Antonio Ferreiras Bolaños, D. Diego Ortega Vázquez y D. Emilio Frieria Romero.

Al final del Curso de Recuperación se celebró un simpático acto al que asistieron nuestro Hermano Mayor, miembros de la Junta de Gobierno, profesores, alumnos y padres de alumnos.

Posteriormente nuestra Hermandad organizó una excursión a la Playa de Matalascañas para nuestra Juventud.

En la actualidad se está construyendo el nuevo trono del Paso de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo por el tallista D. Antonio Martín y dorador D. Ángel de la Feria.

Igualmente y para el mismo Paso se están confeccionando las capillas de los respiraderos por el escultor D. Francisco Berlanga, tanto el trono como las capillas se estrenarán en la próxima Semana Santa.

La Junta de Gobierno autorizó para las exposiciones que organizó la Caja de Ahorros San Fernando de Sevilla, ceder el Guión Sacramental y Angel Custodio para una y los cuatro Evangelistas para otra.

Durante este ejercicio la Junta de Gobierno se ha reunido en Cabildo de Oficiales las siguientes fechas: 20 de Diciembre de 1983, 27 de Enero de 1984; 14 de Febrero de

1984; 27 de Marzo de 1984; 9 de Abril de 1984; 11 de Mayo de 1984; 29 de Junio de 1984; 14 de Septiembre de 1984 y 9 de Noviembre de 1984.

Durante todos los meses del año, excepto los de los meses de Julio y Agosto y Septiembre a las 8,45 de la noche se ha celebrado Cultos Eucarísticos o misas en sufragio de nuestros hermanos difuntos.

Nuestro agradecimiento a los maestros de nuestra Banda Juvenil Sres. Baena y Tovar así como al Sr. Torres, Director de nuestro Coro, por sus enseñanzas y paciencia con nuestros jóvenes.

También nuestro agradecimiento a todos los medios de Prensa y Radio de nuestra ciudad, que han colaborado con nuestra Hermandad en la propagación de nuestros Cultos y actos.

Si la Cofradía ha tenido estrenos, la Hermandad ha tenido su gran estreno, de nuestra Hermandad sale un nuevo seguidor de Cristo con dedicación absoluta PEDRO ALVAREZ BARRERA con este nuevo sacerdote de la Iglesia nuestra Hermandad cumple perfectamente el fin con que fue fundada: "ALENTAR ENTRE SUS MIEMBROS UNA VIDA CRISTIANA MÁS PERFECTA, PARA FOMENTAR SU ESPIRITUALIDAD Y ANIMARLOS A EJERCER OBRAS DE PIEDAD Y MISERICORDIA, ASÍ COMO PARA ACRECENTAR Y DAR MAYOR VIGOR AL CULTO PÚBLICO".

Pedro Alvarez Barrera se ordenó sacerdote en la Santa Iglesia Catedral el día 6 de Octubre por el Sr. Arzobispo, Monseñor Carlos Amigo Vallejo y cantó su primera Misa el día 7 de Octubre a las 8 de la tarde en la Iglesia de San Benito, presidía el Altar Mayor la Santísima Virgen de la Encarnación.

Dedico sólo unas palabras a nuestra Juventud de San Benito, nuestros sucesores, para que nunca abandonen en su quehacer, que sus luchas sean positivas y constructivas, que estén unidos y que perdonen las culpas de sus mayores y las corrijan.

Si me he acordado de mis antecesores y de

mis sucesores, no quiero dejar de referirme a todos aquellos que vivimos la Hermandad actualmente, aquellos que se visten la túnica y los que no, aquellos que los conocemos de nuestra vida diaria y a los que no pueden venir a nuestra Casa Hermandad, aquellos que nos dedican su atención y ayudan a este pequeño grupo llamado Junta de Gobierno, que no es más que los servidores de los demás, como aquellos otros que están más separado del re-

dil, solicito que nos unamos todos para construir una Hermandad de San Benito que sea ejemplo para los demás y que con nuestra vida cristiana y ejemplar podamos conocer un día el Reino de Dios.

Se cierra esta memoria con el reconocimiento a nuestros hermanos, bienhechores y todos los que han contribuido, con su consejo, trabajo y tiempo para el mayor esplendor de nuestra querida Hermandad.

José Luis Benítez Delgado
Secretario 1º.

CATEQUESIS

Con la máxima ilusión, hemos comenzado todos los últimos Martes de cada mes, después de nuestros Cultos a nuestros Amantísimos Titulares, unas Catequisis para todos nuestros hermanos que lo deseen, así como familiares o amigos. Contamos con la valiosísima colaboración de nuestro Director Espiritual. Descubrir el camino que conduce a Dios será motivo de alegría para todos.

SECRETARÍA

Se ruega a todos los hermanos nos comuniquen los cambios de domicilio.

TIEMPO DE REFLEXIÓN

Destacábamos en el número anterior unas frases del SÍNODO HISPALENSE que decía: "Si todo cristiano debe tener una formación y cultura religiosa creciente, de manera especial debe esperarse de los miembros de las Juntas de Gobierno de las hermandades".

Ello mueve a que miremos muy detenidamente a quienes nos representan, nos dirigen, y veamos actitudes que no se adaptan al espíritu de una Iglesia renovada que evoluciona en un humanismo basado en el mandato de Cristo: **AMAR LOS UNOS A LOS OTROS**.

Todos comprendemos y aceptamos y defendemos nuestro patrimonio artístico-cultural. También tenemos que aceptar y defender el otro patrimonio, la gran riqueza de nuestras hermandades, los hermanos.

Perfecta simbiosis, que si analizáis los diferentes cargos de una Junta de Gobierno, veréis cómo hay quienes tienen que dedicarse a lo puramente material y quienes a lo humano y espiritual.

Pero ¿qué es más importante? Quisiera que respondiérais conscientemente. Si sólo tuviéramos enseres de cultos y no hermanos, si sólo nuestra meta fuese lucirlos un día al año para que otros lo vieran, ¿creéis que podríamos presumir de la riqueza cofrade que poseen las hermandades de Sevilla? Si al contrario, luciendo un buen número de hermanos (no hablo de nazarenos) ¿no creéis que el oro, la plata, la madera, el bordado, la flor, etc. serían las añadiduras? Benditas añadiduras que serían los deseos de los hombres, que hermanados bajo la imagen de Cristo y de la Stma. Virgen, muestran su fe ante los demás, haciendo que la belleza, el arte rendido como mejor homenaje de amor y veneración a quien dio su Vida por todos los hombres y quien fue sagrario puro que guardó en sus entrañas el cuerpo y la sangre redentora en perfecta **ENCARNACIÓN**.

Tenemos que invertir en Hermandad más que en Cofradía. ¿Por qué? Muy claro, Cofradía se es un día y Hermandad todo el año.

Como consecuencia de ello, aquel miembro de Junta de Gobierno que piense y actúe sólo para la cofradía, debe reconsiderar su misión y darse a lo que es más importante, la labor hacia el hermano, atraerlo, mimarlo, sí, habéis leído bien, mimarlo, porque lo que se mima es lo que se ama y **AMOR** es el primer deber de una Hermandad y de un dirigente.

La Junta de Gobierno de una hermandad tiene que gastarse, fundirse con el hermano, así, únicamente así, se vivirá en hermandad; pero sin olvidar lo externo, lo atrayente y no hay duda, que al hombre le atrae la belleza hecha arte litúrgico por manos artesanales.

Sería muy importante encuestar a los hermanos y estudiar sus opiniones sobre sus dirigentes. Quizás ahí radique la poca respuesta a las convocatorias de cultos y actos y la nula asistencia a la Casa de Hermandad.

Conciliarios: ¡Qué misión más importante la vuestra! pero ¡qué devaluada! De ustedes depende el éxito de una vida activa de la hermandad, porque viviendo en ella y en su problemática, aconsejaréis al hermano mayor y a la Junta de Oficiales. Perdonad que pregunte: ¿De verdad sois los consejeros del hermano mayor? ¿Qué aconsejáis? Quisiera que respondiérais en vuestras conciencias.

La Junta de Oficiales tiene que vivir día a día la hermandad en hermandad, y no mes a mes en Cabildo oficial de Junta de Gobierno, allí no se vive, se dirige y a veces más que a una hermandad a una empresa.

Termino este rato de reflexión con una aclaración. "La hermandad la forman todos los hermanos y su órgano soberano es el Cabildo General. La Junta de Gobierno sólo es la encargada de ejecutar los acuerdos de dicho Cabildo y las cosas urgentes que sean de rápida ejecución".

En nuestro próximo Boletín reflexionaremos sobre los hermanos en general.

Manuel Rodríguez Hidalgo

RINCÓN POÉTICO

*La tarde del Martes Santo,
en la Calzada hay revuelo,
Los ancianos están llorando,
a la Virgen la están volviendo
y ni siquiera la música puede
alegrar aquel momento.*

*Una marcha, dos y tres,
todas las que sean precisas
para enardecer esos cuerpos
que se doblan con los años
con amor y sentimiento.*

*Pero por favor capataz,
espera no seas inquieto,
no te la quieras llevar
por ese blanco sendero
que son hileras de amor
de morados nazarenos.*

*Déjala aquí con sus hijos,
con su barrio y con su pueblo,
no le quites a esos ancianos
la emoción que están viviendo
que si no vá para Sevilla,
que venga Sevilla a verlo,
como quienes no tienen nadie
en ELLA encontraron consuelo.*

*Que toque pronto el martillo,
que suenen Campanilleros,
para que sequen sus ojos
esos corazones buenos.*

*Yo ya no sé Madre mía,
a fuerza de ser sincero,
si esta tarde en San Benito
es tu "palio" lo que han vuelto
o la misma Encarnación
que se bajó de los cielos.*

Pedro Collado de la Torre

A LA VIRGEN DE LA ENCARNACIÓN

*Si yo fuera Josué,
—el hoy mirando al ayer—
pararía al astro Sol;
para seguir rezándote
¡oh! Señora y cantándote
la primicia de mi amor.
Si me fallara mi fe
—yo creo que no puede ser—
llorando te imploraría;
seguro que tu amor es
mi piscina de Siloé.
¡Protégeme Madre mía!*

Antonio Gamito

*Qué tristeza en tu capilla,
todos los días del año,
Qué tristeza en tu capilla,
de Martes, a Martes Santo.*

*Reflexiono y no comprendo
y es que no tengo pretexto,
que si mi fe, es para un día,
creo que sobra todo esto.*

*Está sobrando el cirial,
está sobrando el incienso,
está sobrando el costal
y hasta sobra el nazareno.*

*Señor, tú vives todo el año
y yo te ignoro el año entero,
sin creerlo te hago daño,
daño Señor, que no quiero.*

*Para expiar todo esto,
prometo venir a verte,
para rezarte y quererte
aunque tenga algún pretexto.*

Rafael Cintado

A N. H.

D.

c/.....

HERMANDAD DE SAN BENITO - San Benito, 4 - SEVILLA-7

Depósito Legal SF 170 - 1968

Imp. Escorial - Calle 10, Sevilla

BOLSA DE CARIDAD

Comunicamos a todos nuestros hermanos que como de costumbre estamos recabando donativos para la Campaña de Navidad cuya distribución tendrá lugar el domingo día 23 del mes de Diciembre.

Aquellos hermanos que deseen contribuir con algún donativo, pueden hacerlo en la Mayordomía o bien ingresando en la c/c que a nombre de HERMANDAD DE SAN BENITO "Campaña de Navidad", existe abierta en el Banco de Andalucía. Of. Principal de Sevilla con el núm. 60-22.767-11.

Una vez más pedimos la colaboración de todos a fin de que nos faciliten información sobre los casos que conozcan de hermanos nuestros necesitados a los que podamos ayudar a resolver sus problemas en la medida que esta Hermandad pueda hacerlo.

Deseando a todos muy felices fiestas como asimismo a vuestras queridas familias os envía un afectuoso saludo.

M. Figueroa (Diputado de Caridad)